

Dukung Talenta Atlet Nasional Indonesia, AXA Mandiri Berikan Asuransi kepada Juara Indonesian Basketball League 2021

Jakarta, 14 Juni 2021 - PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) hari ini kembali mewujudkan komitmennya mendukung Indonesian Basketball League 2021 melalui penyerahan asuransi secara simbolis kepada juara dan finalis Indonesian Basketball League (IBL) 2021. Penyerahan asuransi ini melengkapi dukungan AXA Mandiri yang menyediakan asuransi kecelakaan hingga jiwa kepada para atlet, pelatih, serta *official* klub, pada perhelatan IBL 2021 yang berlangsung dari 10 Maret hingga 6 Juni 2021 yang lalu.

Masing-masing pemain, pelatih & official juara dan finalis IBL 2021 mendapatkan asuransi jiwa selama setahun. Tim Satria Muda Pertamina Jakarta sebagai juara IBL, mendapatkan Uang Pertanggung jawaban senilai Rp 500 juta. Sementara Pelita Jaya Bakrie Jakarta mendapatkan manfaat Uang Pertanggung jawaban senilai Rp 250 juta.

Dukungan AXA Mandiri dengan memberikan manfaat asuransi jiwa ini merupakan wujud dari fokus perusahaan dalam menyediakan asuransi kesehatan dan jiwa bagi masyarakat. Hal ini sekaligus menandai peran AXA Mandiri sebagai partner bagi nasabah dalam menghadapi risiko yang terjadi di masa depan. Dalam hal ini, AXA Mandiri mendampingi para atlet baik di dalam maupun di luar lapangan pertandingan. Dengan semangat #KnowYouCan, segala risiko hidup dapat diantisipasi dengan baik dan prestasi terbaik dapat diukir demi kemajuan olahraga nasional.

Berita Foto

Berikut kami lampirkan foto-foto saat penyerahan asuransi dari AXA Mandiri secara simbolis kepada Juara dan finalis Indonesian Basketball League 2021.



Rudy Kamdani, Direktur Kepatuhan AXA Mandiri (kiri), Julien Steimer, Komisaris AXA Mandiri (kedua kiri), Junas Miradiarsyah, Direktur Utama Indonesian Basketball League (ketiga kiri) dan Rudi Nugraha, Direktur AXA Mandiri (kanan) menyerahkan asuransi jiwa senilai Rp 500 juta kepada perwakilan dari Satria Muda Pertamina Jakarta sebagai juara IBL 2021. Penyerahan asuransi ini melengkapi dukungan AXA Mandiri yang menyediakan asuransi kecelakaan hingga jiwa kepada para atlet, pelatih, serta official klub, pada perhelatan IBL 2021 yang berlangsung dari 10 Maret hingga 6 Juni 2021 yang lalu.



Rudy Kamdani, Direktur Kepatuhan AXA Mandiri (kiri) dan Junas Miradiarsyah, Direktur Utama Indonesian Basketball League (kanan) bersama perwakilan dari Pelita Jaya Bakrie Jakarta pada saat penyerahan asuransi jiwa kepada finalis Indonesian Basketball League (IBL) 2021. Masing-masing pemain, pelatih dan official tm Pelita Jaya Bakrie Jakarta mendapatkan asuransi jiwa senilai Rp 250 juta selama satu tahun.

Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 17 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pendidikan, dana hari tua, hingga dana pensiun (DPLK AXA Mandiri). AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.300 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.540 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Mandiri di seluruh Indonesia, serta lebih dari 370 Tele-Sales dan Corporate Sales officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya The Global CSR Awards 2020 untuk Best Workplace Practices kategori platinum dari Pinnacle Group Singapura, Contact Center Service Excellent selama lima tahun berturut-turut (2016-2020) dari Majalah Service Excellent, Indonesia Trusted Company selama empat tahun berturut-turut (2016-2019) dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA. AXA Mandiri terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

**Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:
Corporate Communications AXA Mandiri**

Luile Retno Sawitri

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: luile.sawitri@axa-mandiri.co.id

Twitter : @AXA_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri

Berita pers ini juga dapat dilihat di www.axa-mandiri.co.id